

**VOLLEY-BALL** CEV Cup (16<sup>e</sup> aller) / Mvuc - Francfort demain, à Castelnau-le-Lez

## Rendez-vous avec l'Europe

Les joueurs d'Olivier Lecat reçoivent une formation allemande plutôt redoutable.

**A**u profit d'une belle saison l'an passé, le Montpellier volley retrouve la scène européenne et reçoit, demain (20 h), la coriace équipe allemande de Francfort (demi-finaliste de la compétition la saison dernière). Cette rivale que le staff a commencé à visionner depuis quelques jours, Olivier Lecat la qualifie du reste de « *similaire à la nôtre* », précisant : « *Il y a des jeunes talents entourés par quelques joueurs d'expérience.* »

Le technicien mvuciste sait que la partie ne sera pas simple face à cette belle formation mais comme il le rappelle, « *on préfère se recentrer sur nous, sur notre préparation* », avec pour lui une problématique majeure, soit le changement de ballon et le laps de temps très court pour s'y préparer.

### Pas de deuxième chance pour le vaincu

En effet, suite à un choix discutable et discuté de la Ligue nationale, le championnat de France se joue désormais avec des ballons Molten alors que tous les championnats voisins - et les compétitions européennes - se disputent avec des Mikasa. Deux types de ballons très différents et nécessitant, donc, un temps d'adaptation. Mais du temps, les Montpelliérains en auront peu, ce qu'Oli-



■ Un certain nombre de joueurs de l'équipe vont découvrir la Coupe d'Europe, demain. J.-M. M.

vier Lecat ne manque pas de souligner : « *Dans une période chargée, les joueurs auraient davantage besoin de se décrasser et de récupérer mais cette problématique va nous contraindre à faire plus de séances pour être fin prêts.* » Pourtant, le Mvuc n'abordera pas la compétition avec un esprit défaitiste, bien au contraire : « *Depuis hier, on a basculé en mode Europe afin d'être performant pour ce match aller.* » Et, avec un championnat très dense cette année, Davide Saitta et ses

coéquipiers ont pris l'habitude d'avoir de l'opposition de l'autre côté du filet.

Une donnée importante car, avec ce format de compétition, il n'y aura pas de deuxième chance pour le vaincu. Cet affrontement se jouera au meilleur des deux oppositions (aller/retour) pour accéder au tour suivant. « *Pas mal de joueurs découvriront la Coupe d'Europe à cette occasion, ça fait partie de l'apprentissage et du projet du club* », souligne le coach héraultais. Lequel reste ambitieux et espère rem-

porter ce match aller : « *On va attaquer la rencontre avec moins de pression qu'en championnat mais tout autant d'envie.* » Les Héraultais font tout pour être d'attaque et espèrent pouvoir compter sur l'appui de leurs supporters pour briller.

**YANN FAURE**  
redac.sports@midilibre.com

► Montpellier Vuc- Francfort, mercredi 6 décembre, à 20 h, palais des sports Chaban-Delmas, à Castelnau-le-Lez. Places à 15 € et 10 €.